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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE 
CELEBRADA EL MARTES 8 DE ABRIL DE DOS MIL CATORCE. 
 
 
EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, 
A LOS OCHO DÍAS DEL MES DE ABRIL DEL AÑO DOS MIL CATORCE, 
REUNIDOS EN LA   DE COMISIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO, LAS 
DIPUTADAS Y DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE MEDIO 
AMBIENTE: JUAN CARLOS NATALE LÓPEZ, JOSÉ DOMINGO ESQUITÍN 
LASTIRI, MARÍA DEL ROCÍO AGUILAR NAVA, MARITZA MARÍN 
MARCELO Y LAS INASISTENCIAS JUSTIFICADAS DE LAS DIPUTADAS 
MARÍA DEL SOCORRO QUEZADA TIEMPO, LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA Y 
DEL DIPUTADO SERGIO EMILIO GÓMEZ OLIVIER, HUBO QUÓRUM, SE 
INICIÓ LA REUNIÓN A LAS DOCE HORAS CON DIECINUEVE  MINUTOS.  
EN EL PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DIA EL DIPUTADO PRESIDENTE, 
PUSO A CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA, APROBÁNDOSE POR 
UNANIMIDAD. =============================================== 
EN EL PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA, EL PRESIDENTE DE LA 
COMISIÓN SOMETIO A VOTACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, 
SIN TENER OBSERVACIONES SE APROBÓ CON CUATRO VOTOS A 
FAVOR. ==================================================== 
EN EL PUNTO CUATRO EL DIPUTADO PRESIDENTE, DIO LECTURA Y 
ENTRÓ AL ANÁLISIS DEL ACUERDO ENVIADO POR LA CÁMARA DE 
DIPUTADOS, POR VIRTUD DEL CUAL EXHORTA A LAS LEGISLATURAS 
DE LOS ESTADOS Y A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO 
FEDERAL, A INCORPORAR EN SUS AGENDAS DE DISCUSIÓN LA 
FORMULACIÓN DE ESQUEMAS DE FOMENTO DEL AHORRO Y EL USO 
EFICIENTE Y RACIONAL DE ENERGÍA ELÉCTRICA, AGUA Y GAS, Y LA 
APLICACIÓN DE ECOTÉCNIAS Y ECOTECNOLOGÍAS EN LA 
CONSTRUCCIÓN Y EQUIPAMIENTO DE VIVIENDAS, EL CUAL PROPUSO 
ACUSAR DE RECIBO Y ENTERADO, SOMETIDA A VOTACIÓN RESULTÓ 
APROBADA CON CUATRO VOTOS A FAVOR. ====================== 
EN ASUNTOS GENERALES EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN 
INFORMÓ DE LA REUNIÓN QUE SOSTUVO CON EL SECRETARIO DEL 
MEDIO AMBIENTE DEL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA, EN RELACIÓN A 
LA TALA DE ÁRBOLES DE LA AVENIDA 11 NORTE-SUR, DEBIDO A LA 
CONSTRUCCIÓN DEL METROBÚS DONDE SE CORTARON MÁS DE UN 
CENTENAR DE ELLOS CON MÁS DE VEINTICINCO AÑOS DE VIDA, DE 
DIFERENTES ESPECIES. ACTO SEGUIDO PRESENTÓ UNA TARJETA 
INFORMATIVA DE LA MESA DE TRABAJO QUE TUVO CON EL 
LICENCIADO GABRIEL NAVARRO GUERRERO, E INDICÓ QUE EL 
RESOLUTIVO DE ORDEN ESTATAL EMITIDO POR LA SECRETARÍA DE 
DESARROLLO RURAL, SUSTENTABILIDAD Y ORDENAMIENTO 
TERRITORIAL, EL CUAL AUTORIZÓ EL DERRIBE SETECIENTOS 

http://congresopuebla.gob.mx/index.php?option=com_congreso&controller=diputado&task=detailsre&cid%5b%5d=148&Itemid=529
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ÁRBOLES, HACIENDO LA ACLARACIÓN QUE EL PERMISO MUNICIPAL 
FUE OTORGADO POR LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR QUINCE DÍAS 
ANTES DE SU CONCLUSIÓN, Y AUTORIZÓ LA TALA DE SEISCIENTOS 
ÁRBOLES, TODA VEZ QUE CIEN ESPECIES TENÍAN PLAGA; ASIMISMO 
EL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL EXIGIÓ SU REFORESTACIÓN EN UNA 
CANTIDAD DE VEINTIDÓS ÁRBOLES POR CADA UNO DERRIBADO, 
ESPECIFICÁNDO QUE FUERON ENTREGADOS TRECE MIL CIPRESES 
ITALIANOS. REVELÓ QUE EL AYUNTAMIENTO ENCABEZADO POR 
ANTONIO GALI FAYAD , A TRAVÉS DE LA SECRETARÍA DE MEDIO 
AMBIENTE, LOGRÓ QUE LA EMPRESA CONSULEZA PROFESIONALES 
S.A. DE C.V, ENCARGADA DE LA RESTITUCIÓN DE LOS ÁRBOLES 
ENTREGARÁ DIVERSAS ESPECIES Y NO SÓLO SE LIMITARÁ A 
ENTREGAR CIPRESES ITALIANOS BLANCOS, CON LA FINALIDAD DE 
EJECUTAR UNA REFORESTACIÓN EN VARIAS ZONAS DE LA CAPITAL 
COMO EL CERRO DE AMALUCAN, LOS BOULEVARES LAS TORRES Y 
PUEBLA, EL PARQUE ESTATAL FLOR DEL BOSQUE, ENTRE OTROS; 
DARLE MANTENIMIENTO POR EL LAPSO DE DOS AÑOS Y ASUMIR 
TODOS LOS COSTOS. ======================================== 
AGOTADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, SE LEVANTÓ LA 
REUNIÓN A LAS DOCE HORAS CON  VEINTINUEVE MINUTOS DEL 
MISMO DÍA DE SU INICIO. ===================================== 
========================================================== 

 
 
 
 
 
  

DIP. JUAN CARLOS NATALE LÓPEZ 
PRESIDENTE 

 
 
 
 
 
 

DIP. MARITZA MARÍN MARCELO 
VOCAL 

 

 
 

 
 
 
 

 
 

 
 

DIP. JOSÉ DOMINGO ESQUITÍN LASTIRI  
VOCAL 
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DIP. MARÍA DEL SOCORRO QUEZADA 

TIEMPO 
VOCAL 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

DIP. MARÍA DEL ROCIÓ AGUILAR NAVA  
VOCAL 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ESTA  HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE AL ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE 

MEDIO AMBIENTE, CELEBRADA EL MARTES OCHO DE ABRIL DE DOS MIL CATORCE. 
 


